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平成30年11月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  平成30年11月20日（火）午後３時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階 第２委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 吉田達郎 水野敏江 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし  

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       石倉 裕子 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     宮島 和生 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 議決事項 

・議案第17号 平成30年度滑川市一般会計補正予算（第４号）について 

 

日程第４ 報告事項 

・教育委員会の事務の点検及び評価について（未定稿） 

 

日程第５ その他 

     ・教育委員会視察研修について 

     ・成人式について 

・第２７回子どもサミットについて 

・ねんりんピックについて 

・元旦マラソンについて 

 

 

 

 

 

 



 - 2 - 

 

 

 

９ 会議の要旨 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

落合課長 

加藤係長 

 

吉田委員 

 

加藤係長 

 

 

伊東教育長 

 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

石原委員 

 

 

 

伊東教育長 

それでは、ただいまから11月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第３ 議決事項について説明願う。 

 

（議案第17号 平成30年度滑川市一般会計補正予算（第３号）について説

明） 

 

普通教室にエアコンを整備するのか。 

 

北加積小学校については、相談室、児童会室を普通教室として使うためにエ

アコンを整備する。 

 

子ども医療費の増について、理由は現時点で不明ということで良いか。 

 

年度末まで状況を見て、理由を解明したい。 

 

第17号議案について承認することに異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

では、日程第４ 報告事項について説明願う。 

 

（教育委員会の事務の点検及び評価について（未定稿）について説明） 

 

私がしたように評価について、一覧にまとめるなどしてはどうか。 

また、市内のイベント、例えば、ほたるいかマラソンの参加者にクルージン

グや青雲閣の割引券を配るなどの工夫をしたほうが良いのではないか。 

 

参考にします。 
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伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

 

吉田委員 

 

 

 

 

 

水野委員 

 

 

 

石原委員 

 

 

大橋委員 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第５ その他について説明願う。 

 

教育委員会視察研修の結果について、各委員の考えを聞かせて頂ければと思

います。 

 

品川区の学校は、地域との連絡が上手だと感じた。学校でボランティアに

様々なことをしてもらっている。地域の人たちを有効に使っている。学校の

中にＰＴＡの部屋があった。また、土曜授業について、品川区は平準化を図

るのではなく、平日の授業数にプラスして授業をして月２回しているとのこ

とだった。滑川市も県内他市町村に土曜授業を働きかければよいのでは。 

 

品川区は教育に多大な投資をしている。視察した荏原平塚学園は地下２階地

上６階の校舎で、防災の観点で、専用の玄関が併設されている教室もあっ

た。 

 

先生が上手に類語辞典を使用して、授業していた。 

品川区は独自で教員を雇用していることも、感心した。 

 

私も学校にＰＴＡ室があるのには、驚いた。プログラミング教育もいろいろ

な手法がある。機材の進化もあり、先生たちは使いこなすのに研修等が必要

だと感じた。 

 

義務教育は、全国一律というが、地域でも独自に取り組んでいかないと立ち

遅れて地域間格差が生じるおそれもあるので、今後とも取り組んでいく必要

がある。今回の研修は、そうした意味で非常によい研修であった。 

  

 

（成人式について説明） 

      

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（第２７回子どもサミットについて説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（ねんりんピックについて説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 
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上田局長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

（質疑なし） 

 

（元旦マラソンについて説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

 最後に12月の行事予定をお願いする。 

 

（12月行事予定について説明） 

 

 何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

 

 （次回の定例会の開催を12月18日（火）午後３時に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会11月定例会を閉会す

る。 

 

（午後５時30分終了） 

 


